

Kreisverband Passau/Freyung-Grafenau e.V.

Vorsitzender: Bernd Sluka Dr.-Karl-Fuchs-Straße 25 94034 Passau Tel. 0176 - 420 63 287

E-Mail: kv-pa-frg@vcd-bayern.de

Passau, 2012-05-14

Pressemitteilung des VCD Kreisverbands Passau/ Freyung-Grafenau

Bitte veröffentlichen Sie die Einladung zur Sternfahrt und zum Donaufest bis spätestens Mittwoch, 2012-05-16.

Für die freifließende Donau

Radsternfahrt zum Donaufest in Niederalteich

Der ökologische Verkehrsclub Deutschland (VCD) lädt zusammen mit dem Bund Naturschutz und anderen Verbänden zum traditionellen Fest an der Donau am Donnerstag, dem 2012-05-17 in Niederalteich ein. Der VCD Kreisverband Passau organisiert dazu den Teil der Fahrradsternfahrt von Passau nach Niederalteich.

Der VCD lädt zur Fahrradsternfahrt ein. Aus allen Richtungen werden Fahrradtouren nach Niederalteich zum Fest an der Donau angeboten. Die Passauer Tour startet um 10 Uhr am Rathausplatz. Die Fahrstrecke beträgt etwa 47 Kilometer. Als Fahrzeit sind 3 Stunden vorgesehen. Auch unterwegs können sich Radfahrer gerne der Gruppe anschließen. Unter anderem besteht dazu die Möglichkeit in Vilshofen gegen 11:30 Uhr am nördlichen Kopf der Donaubrücke.

Am Ziel wird das traditionelle Donaufest zum Erhalt der frei fließenden Donau zwischen Straubing und Vilshofen besucht. Um 14 Uhr wird dort eine Kundgebung stattfinden.

"Noch immer droht der Donau zwischen Straubing und Vilshofen ein Ausbau mit Staustufen", stellt Bernd Sluka, Vorsitzender des VCD Passau fest. Der Ausbau wäre verkehrt: Er geht zu Lasten der Bahn, während er die Straße nicht wirksam entlasten kann. "Mindestens 80 % des Transports auf der Donau würden von der Bahn stammen", zitiert Sluka ein Gutachten der Regierung von Niederbayern. Die Straße kann so nicht wirksam entlastet werden.

Der Ausbau würde eine wertvolle und schöne Flusslandschaft zerstören. Die beste Lösung wäre daher ganz auf den Ausbau zu verzichten. Selbst flussbauliche Maßnahmen (Variante A) ergäben keinen verkehrlichen Nutzen. Der VCD will die Öffentlichkeit weiter für die frei fließende Donau und für den Ausbau der Bahn begeistern. "Unsere Radtouren nach Niederalteich stehen jedem Radfahrer offen, der die frei fließende Donau erhalten will. Fahren Sie mit uns nach Niederalteich und genießen Sie dort auf dem Dorfanger mit uns das Donaufest! Niederalteich und die frei fließende Donau sind einen Ausflug wert", freut sich Bernd Sluka.

Die Rückfahrt ist mit der Bahn über Osterhofen (ca. 10 Kilometer ab Niederalteich) möglich.

Für Rückfragen steht Ihnen der Vorsitzende des VCD Kreisverbands Passau, Bernd Sluka, gerne persönlich zur Verfügung, Tel. +49-176-42063287.